
Pugliese (IV) "Su concessioni
balneari la Commissione
Straordinarianon ha cercato
confronto con città e
concessionari"aa

Grande sorpresa e anche grande amarezza quella
del Presidente di “Italia Viva” Anzio, Angelo Pugliese
in merito alla informativa che è stata fatta recapitare
a tutti i titolari di concessioni balneari sul demanio
marittimo del Comune di Anzio, firmata dal dirigente
dell’area Patrimonio su indicazione della
Commissione Straordinaria che governa la città di
Nerone dal novembre 2022, quando
l’amministrazione fu sciolta in Consiglio dei ministri
per infiltrazione criminale.

“Non voglio entrare nel merito della natura di atto 
dovuto del provvedimento, che di principio non 
intendo contestare però rimango stupito e 
amareggiato dal fatto che la Commissione 
straordinaria non abbia sentito la necessità di aprire 
nel 2023 un tavolo di confronto sulla 
programmazione e l’approvazione del PUA sia con 
gli operatori del settore che con l’intera cittadinanza.-
ha rilevato Angelo Pugliese, presidente di Italia Viva
Anzio, che ha aggiunto:”la tematica è ampia e va 
inserita più in generale in un discorso di riforma 
nazionale che dovrebbe spingere  tutti a ripensare il 
modo di gestione del demanio marittimo, ma se non 
si inizia prima a fare un confronto vero, poi non si 
può pensare di risolvere la questione con un mero 
atto amministrativo”.

“Auspico che nelle prossime settimane la 
Commissione provi a coinvolgere di nuovo gli 
operatori e la città con qualche iniziativa di 
discussione, rimediando a questa scelta”.
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